

Objet TypoScript introuvable (lib.myReseauxSociaux)

ACTUALITÉS, RECHERCHE

## C'est la rentrée pour le CLAP !

Mis en ligne le 12 octobre 2021

Le Centre Lyonnais des Aidants en Psychiatrie fait sa rentrée au Centre Hospitalier Le Vinatier... C'est aussi le lancement des formations au programme BREF.



L'équipe du CLAP, comprenant le Dr Romain Rey, a créé le **programme BREF**. C'est un **outil de psychoéducation** à destination des **aidants en psychiatrie** qui s'implante progressivement dans toute la France.

Les membres de l'équipe du CLAP forment au programme BREF. Cette formation est délivrée **gratuitement** pour tous les **professionnels de santé** et **bénévoles associatifs** désireux :

- > de connaître l'outil
- > et de proposer ce soin sur leur lieu d'exercice.

La **tournée nationale** (et Belge) des formations au programme BREF a débuté ce 17 septembre avec la ville d'Uzès (Gard). Elle continuera **toute au long de l'année** afin de sensibiliser les professionnels.

→ [Retrouvez toutes les dates et villes de formation](#)

→ [Et inscrivez-vous !](#)